

Lampiran 1



KEMENTERIAN RISET, TEKNOLOGI DAN PENDIDIKAN TINGGI
UNIVERSITAS DIPONEGORO
FAKULTAS ILMU BUDAYA

Jl. Prof. Soedarto, S.H. Tembalang Semarang Kode Pos 50275
Telepon : (024) 76480619 Fax : (024) 7463144 Laman : www.fib.undip.ac.id

Kepada
Dekan
Fakultas Ilmu Budaya Universitas Diponegoro
Semarang

Mohon dengan hormat kesediaan Saudara memberi tanda tangan pada surat pengantar untuk mengadakan :

- a. Penelitian lapangan untuk pengumpulan data
- b. Wawancara dengan pihak terkait

Untuk keperluan

Penyusunan skripsi sarjana

Kepada :

Nama : Levia Riza Istiqomah
Nomor Induk Mahasiswa : 13040112140126
Semester : IX (Sembilan)
Jurusan : S-1 Ilmu Perpustakaan
Alamat : Jl. Ngesrep Timur 6 No.18 Tembalang, Semarang.

Atas perhatian dan kerjasama Saudara, kami mengucapkan terima kasih.

Semarang, 22 Nopember 2016
Ketua Jurusan S-1 Ilmu Perpustakaan

Dra. Rukiyah, M.Hum
NIP. 196405281991032011

SURAT PENELITIAN DARI DEKAN



KEMENTERIAN RISET, TEKNOLOGI DAN PENDIDIKAN TINGGI
UNIVERSITAS DIPONEGORO
FAKULTAS ILMU BUDAYA
Jl. Prof. Soedarto, S.H. Tembalang Semarang Kode Pos 50275
Telepon : (024) 76480619 Fax : (024) 7463144 Laman : www.fib.undip.ac.id

Nomor : 4412/UK17.3-E/07/2016
Lampiran : -
Perihal : Surat Penelitian Skripsi

Yth.
Ketua Pengadilan Tinggi Jawa Tengah
Jl. Pahlawan No. 19
Semarang

Yang bertanda tangan di bawah ini, Dekan Fakultas Ilmu Budaya Universitas Diponegoro Semarang,
dengan ini menerangkan bahwa mahasiswa:

Nama : Levia Riza Istiqomah
Nomor Induk Mahasiswa: 13040112140126
Semester : IX (Sembilan)
Jurusan : S-1 Ilmu Perpustakaan
Akan Mengadakan : a. Penelitian lapangan untuk pengumpulan data
b. Wawancara dengan pihak terkait
Untuk Keperluan : Penyusunan skripsi sarjana

Atas perhatian dan kerjasama Saudara, kami mengucapkan terima kasih.

Semarang, 22 Nopember 2016

Dekan,



SURAT REKOMENDASI PENELITIAN DARI PENGADILAN TINGGI JAWA TENGAH



PENGADILAN TINGGI JAWA TENGAH

JALAN PAHLAWAN 19 SEMARANG 50243

Telepon : 024 - 8311456, 8311459, 8416858 Faximile. 024 - 8416858

Nomor : W12.U/2012/PL.01/12/2016
Hal : Surat Penelitian Skripsi

9 Desember 2016

Yth. Dekan Fakultas Ilmu Budaya
Universitas Diponegoro
Jl. Prof. Soedarto, SH Tembalang
Semarang

Sehubungan dengan surat Saudara Nomor : 4412/UN.7.3.6/DT/2016 tanggal 22 Nopember 2016 perihal seperti tersebut pada pokok surat, bersama ini kami sampaikan bahwa Pengadilan Tinggi Jawa Tengah dapat menyetujui permohonan :

No.	Nama	NIM	Jurusan
1.	Levia Riza Istiqomah	13040112140126	S-Ilmu Perpustakaan

Untuk mengadakan :

- Penelitian lapangan untuk pengumpulan data
- Wawancara dengan pihak terkait

Untuk keperluan penyusunan skripsi sarjana

Demikian atas perhatiannya diucapkan terima kasih.

KETUA PENGADILAN TINGGI JAWA TENGAH












[Signature]
Dr. NOMMY HT. SIAHAAN, S.H., M.H.
HAKIM UTAMA





JURNAL PEMBIMBINGAN SKRIPSI

16. Jurnal Pembimbingan Skripsi

Blanko ini diisi dan ditandatangani dosen pembimbing sesuai melakukan pembimbingan dari setiap bab draft skripsi dan setiap bab revisi draft skripsi, dan setelah di-ACC, bagian ini dikopi sebagai lampiran sebelum penjiilidan keseluruhan draft revisi skripsi tersebut untuk pengajuan ujian.

No	Hari dan Tanggal	Materi Pembimbingan	Keterangan	Paraf Dosen
1.	Rabu 05/01 2017	Pembinaan proposal - Lanjut Bab I		
2.	Jumat 20/01 2017	Bab I Revisi -		
3.	Kamis 16/02 2017	acc Bab I . Lanjut Bab II		
4.	Jumat 24/03 2017	acc Bab II Tambah daftar pustaka Terminya -	lanjut bab III	


5.	Rabu 14/04 2017	Revisi Bab <u>III</u>		
6.	Kamis 10/05 2018	Acc Bab <u>III</u> Lampiran Bab <u>IV</u>		
7.	Kamis 24/05 2018	Draf wawancara		
8.	Rabu 12/12 2018	Acc Bab <u>IV</u> Acc Draf wawancara Lampiran Lampiran		
9.	Selasa 08/01 2019	Bab <u>V</u> Revisi		
10.	Kamis 24/01 2019	Bab <u>V</u> Revisi Analisa uji		

11.	Kamis 14/02	ace Bab V lanjut Bab VI		
12.	Rabu 20/03	Revisi Bab VI		
13.	Selasa 01/05	lampiran 2 dll ace Bab VI		
14.	29/05 2019	ace daftar isi		

Revisi Draft Skripsi secara keseluruhan sudah disetujui dosen pembimbing pada hari _____ tanggal _____ dan siap diproses untuk pengajuan ujian skripsi.

Semarang, 29 Mei 2019

Dosen Pembimbing,



Dra. Ana Irhandayuningsih, M.Si

NIP/NIK 196801051994032001

REDUKSI DATA WAWANCARA

No	Pertanyaan	Jawaban	Reduksi Data
1.	Adakah kebijakan dalam upaya proses preservasi arsip berkas perkara?	<p>“Kalau kebijakan sebetulnya ada mbak, namun kami melaksanakan kegiatan preservasi arsip berkas perkara tidak menggunakan pedoman yang secara khusus dan terstruktur. Kami menata merawat arsip-arsip berkas perkara dengan sebaik-baiknya dengan cara mengoptimalkan apa yang telah ada berupa sarana dan prasarana pendukung yang tersedia. “ (Informan A)</p> <p>“Ada mbak, kami melakukan proses perservasi arsip berkas perkara sesuai dengan yang diberikan oleh pak Diyono selaku ketua di Bagian Panitera Muda Hukum. Kami mengaplikasikan untuk merawat arsip-arsip berkas perkara yang ada di Pengadilan Tinggi Jawa Tengah agar tidak mudah rusak karena untuk keperluan kalau arsip berkas perkara di kemudian hari di sidang kan kembali oleh penggugat atau keturunan dari penggugat. “(Informan B)</p> <p>“Ada, tapi belum terstruktur secara detail mbak. Mengingat pentingnya arsip berkas perkara sebagai pertanggungjawaban kami terhadap Negara di bidang Peradilan Umum,</p>	Menurut keempat informan, kebijakan dalam upaya proses preservasi arsip berkas perkara ada. Namun kebijakan tersebut belum sepenuhnya terlaksana secara optimal.

		<p>oleh karena hal tersebut kami melaksanakan preservasi arsip berkas perkara dengan optimal.”(InformanC)</p> <p>“Sebetulnya kebijakan tersebut ada, tapi memang belum teraplikasikan secara terperinci mbak. Kami mempunyai tugas dan tanggung jawab yang sudah detail dan terstruktur dari masing-masing pegawai Panitera Muda Hukum oleh karena hal tersebut kami melaksanakan proses perservasi arsip berkas perkara cara mengikuti dari tugas dan tanggung jawab tersebut dan juga sesuai arahan dari ketua panitera Muda Hukum”. (Informan D)</p>	
2.	Faktor-faktor apa saja yang mengakibatkan ankerusakan pada arsip berkas perkara?	<p>“Untuk faktor perusak arsip kebanyakan terjadi karena munculnya hewan pengerat mbak”. (Informan A)</p> <p>“Penyebab rusaknya arsip berkas perkara disini, disebabkan oleh hewan kecil-kecil pengerat mbak karena untuk penyimpanan arsip berkas perkara memakai almari yang mudah dirusak oleh hewan tersebut”. (Informan B)</p> <p>“Kadang muncul rayap disela-sela lemari penyimpanan arsip berkas perkara, tapi tidak sampai merusak berkas mbak”. (Informan C)</p>	Menurut keempat informan, faktor-faktor yang mengakibatkan kerusakan pada arsip berkas perkara adalah binatang pengerat dan rayap yang kadang muncul diruang penyimpanan arsip berkas perkara

		<p>“Sejauhini yang muncul di ruang penyimpanan rayap karena tempatnya lembab di sana”. (Informan D)</p>	
3	<p>Bagaimana proses preservasi arsip berkas perkara yang dilakukan oleh bidang bagian Panitera Muda Hukum di Pengadilan Tinggi Jawa Tengah?”.</p>	<p>Kegiatan tersebut kami sudah lakukan berupa perawatan fisik arsip berkas perkara sampai dengan penyimpanannya mbak, mengingat pentingnya arsip tersebut untuk kelangsungan lembaga kami dalam tindakan peradilan umum”. (Informan A)</p> <p>“Proses dari kegiatan preservasi yang kami lakukan dalam rangka penyelamatan isi informasi dari arsip berkas perkara berupa pemberian kapur barus atau kamper yang kami taburkan di boks penyimpanan arsip berkas perkara”. (Informan B)</p> <p>“Kegiatan yang dilakukan dikasih kapur barus mbak”. (Informan C)</p> <p>“Kami menaburkan kapur barus atau kamper untuk proses preservasi”. (Informan D)</p>	<p>Menurut keempat informan, proses preservasi arsip berkas perkara yang dilakukan permemberian kapur barus atau kamper</p>
4	<p>“Berkaitan dengan faktor perusak arsip, apakah cara fumigasi sudah dilakukan untuk penyelamatan informasi arsip?”</p>	<p>Kalau untuk fumigasi sampai sekarang kami belum melakukannya mbak, untuk proses preservasi arsip berkas perkara karena memang kurangnya dana untuk melaksanakan kegiatan tersebut”. (Informan A)</p> <p>“Arsip berkas perkara yang ada di sini kami preservasi dengan fasilitas seadanya mbak sesuai dengan masalah yang muncul, sampai sekarang tidak ada masalah yang mengharuskan untuk melakukan</p>	<p>Menurut keempat informan, pelaksanaan fumigasi pada arsip berkas perkara yang ada di Sub Bagian Panitera Muda Hukum belum dilaksanakan</p>

		<p>fumigasi untuk arsip berkas perkara di sini”. (Informan B)</p> <p>“Untuk proses fumigasi di sini belum melaksanakannya mbak”. (Informan C)</p> <p>“Sampai sekarang kami tidak melakukan proses fumigasi mbak, karena bisa ditangani tanpa harus fumigasi”. (Informan D)</p>	
5		<p>Untuk pemberian kapur barus di ruang penyimpanan arsip berkas perkara cara tersebut sangat efisien mbak, untuk merawat arsip berkas perkara yang ada di sini”. (Informan A)</p> <p>“Pemberian kapur barus atau kamper pada setiap boks memberi pengaruh pada arsip berkas perkara sekarang tidak lagi adar ayap yang tiba-tiba muncul di tempat penyimpanan arsip berkas perkara. Tempat yang lembab membuat rayap mudah muncul di setiap tempat sejak diberi kapur barus ini rayap sudah jarang ditemukan mbak”. (Informan B)</p> <p>“Adanya pemberian kapur barus pada setiap boks arsip berkas perkara mempengaruhi tingkat munculnya rayap di ruang penyimpanan arsip mbak”. (Informan C)</p> <p>“Efeknya sejak menggunakan kapur barus atau kamper untuk proses preservasi berkas perkara, rayap dan tikus padamati”. (Informan D)</p>	
6	“Apa pengaruh	“Untuk pemberian kapur barus di ruang penyimpanan arsip berkas	Menurut keempat Informan

	<p>pemberian kapur barus pada arsip berkas perkara?”</p>	<p>perkara cara tersebut sangat efisien mbak, untuk merawat arsip berkas perkara yang ada di sini”. (Informan A)</p> <p>“Pemberian kapur barus atau kamper pada setiap boks memberi pengaruh pada arsip berkas perkara sekarang tidak lagi ada rayap yang tiba-tiba muncul di tempat penyimpanan arsip berkas perkara. Tempat yang lembab membuat rayap mudah muncul di setiap tempat sejak diberi kapur barus ini rayap sudah jarang ditemukan mbak”. (Informan B)</p> <p>“Adanya pemberian kapur barus pada setiap boks arsip berkas perkara mempengaruhi tingkat munculnya rayap di ruang penyimpanan arsip mbak”. (Informan C)</p> <p>“Efeknya sejak menggunakan kapur barus atau kamper untuk proses preservasi berkas perkara, rayap dan tikus pada mati”. (Informan D)</p>	<p>pemberian kapur barus sangat baik digunakan untuk memberantas hewan rambat dan rayap</p>
7	<p>“Sarana dan Prasarana apa saja yang ada dalam ruangan penyimpanan arsip berkas perkara?”</p>	<p>“Untuk sarana dan prasarana kami mempunyai ruangan tersendiri untuk penyimpanan arsip berkas perkara mbak, sehingga ruangan tersebut tidak menyatu dengan ruang kerja kami. Ruangan penyimpanan arsip berkas perkara kami letakkan di lantai satu supaya meminimalisir terkena kebocoran, ruangan tersebut dilengkapi dengan rak penyimpanan arsip berkas perkara, kipas angin supaya udara tidak begitu panas, dan lampu penerang”. (Informan A)</p> <p>“Sarana dan prasarana yang kami</p>	<p>Menurut, keempat informan sarana prasarana yang disediakan untuk kegiatan preservasi arsip berkas perkara sudah memadai</p>

	<p>miliki ada rak penyimpan arsip, boks tempat menaruh arsip, tangga darurat untuk mengambil arsip yang terlalu tinggi buat diambil mbak”. (Informan B)</p> <p>“Sarana prasarana untuk penyimpanan arsip berkas perkara kami pakai yang telah ada aja mbak, terdapat ruang untuk menyimpan arsip serta boks untuk mengelompokkan arsip sesuai dengan perkaranya”. (Informan C)</p> <p>“Penyimpanan arsip berkas perkara hanya ruang arsip dan rak arsip mbak”. (Informan D)</p>	
--	---	--

Lampiran 6

BIODATA PENULIS

Nama : Levia Riza Istiqomah

Tempat, tanggal lahir : Sragen, 30 Juli 1994

Alamat : Jatisumo Rt.24 Rw.01, Sambungmacan, Sragen

Pendidikan Formal

Jenjang	Nama Sekolah	Nama Kota	Tahun Masuk	Tahun Lulus
TK	TK Pertiwi 1 Sambungmacan	Sragen	1999	2000
SD	SD Negeri 1 Sambungmacan	Sragen	2000	2006
SMP	SMP Negeri 1 Sambungmacan	Sragen	2006	2009
SMA	SMA Negeri 1 Sambungmacan	Sragen	2009	2012